



Sozialdemokratische Tageszeitung für Halle und den Regierungsbezirk Merseburg

Das 'Volkswort' erscheint jeden Freitag; Sonntags mit der illustrierten Beilage 'Volk und Welt'...

Bezugsbedingungen: Der Bezugspreis beträgt monatlich 2,- Mark einschließlich Postgebühren...

Der Vortritt Frankreichs.

Allgemeine Schiedsgerichtsbarkeit. / Völkerverbund. / Einladung zu mündlichen Verhandlungen.

Der Wortlaut der Note.

Im Eintragsbuch der heute veröffentlichten französischen Antommotie stellt die französische Regierung mit Befriedigung fest, daß beide Regierungen bereit sind, den Frieden Europas auf eine Verwirklichung zu sehen, die die Völkern ergebende Sicherheitsgarantien verschafft...

machten des Vereinfachten Vertrags andererseits abschließen sein würden, Vorbehalte gemacht, die den obligatorischen Charakter dieser Schiedsverträge nach dem Willen der von Deutschland beizugehören...

einer informativsten Juristenkonferenz fahren wird, die am Montag in London beginnen soll. Damit scheint das Stadium der Verhandlungen durch Notenwechsel endgültig verlassen zu sein...

Wenn die Note vom 16. Juni hervorgehoben hat, daß der Sicherheitspakt weder die Bestimmungen des Vertrags über die Einwirkung des letzten Abenteures noch die Erfüllung der in dieser Hinsicht im Abhandlungsprotokolle festgelegten Bedingungen berühren darf...

Es erscheint nicht unmöglich, Bestimmungen zu formulieren, die das Funktionieren der Garantie (gleichviel, wer der Garant ist, und gleichviel, ob sich die Garantie auf die Grenze oder auf die Schiedsgerichtsbarkeit bezieht) der Art der Verletzung, den Umständen des Falles und dem durch die unmittelbare Anwendung der Garantie getriebenen Grade der Schwere festsetzen...

Der französische Vorkämpfer in Berlin hat die Übergabe der französischen Note durch die beiden folgenden Bedingungen ergänzt, die durch gleichlautende Erklärungen der englischen Botschafters und des belgischen Gesandten bestätigt worden sind...

Die Alliierten sind nach wie vor überzeugt, daß die Zugänglichkeit zum Völkerverbund für Deutschland, nachdem es seinen Eintritt willigen hat, das sicherste Mittel sein würde, um seine Wünsche zur Geltung zu bringen...

Die französische Regierung ist sich, in Übereinstimmung mit ihren Alliierten, der Souveränität und der Verzögerungen gewohnt, die die Fortsetzung einer Verhandlung über so heikle Fragen auf dem Wege des Abstimmens mit sich bringt...

Anlässlich der Heberzeugung des Zetres der französischen Note an die Presse wurde von ausländischer Stelle erklärt, daß Frankreich diese Note als den Abschluss der Verhandlungen auf schriftlichem Wege betrachte und namentlich die Möglichkeit zum mündlichen Meinungsaustausch zwischen den in Frage kommenden Regierungen gedenke...

Die französische Regierung ist nicht berechtigt, im Namen des Völkerverbundes zu sprechen. Der Vorkämpfer mit den von Deutschland vorgebrachten Vorbehalten befaßt worden ist, hat der deutschen Regierung seine Entscheidung mitgeteilt, die sich auf den Grundriss der Gleichheit der Nationen stützt, einen Grundriss, der für seine von ihnen eine Ausnahme über ein Vorkämpfer...

Die deutsche Regierung scheint die französische Antommotie für eine geeignete Grundlage für weitere Verhandlungen über den Sicherheitspakt zu halten. Sie soll, wie der Sozialdemokrat erwidert, die Alliierten haben, auf diese Weise lediglich mit einer kurzen Empfangsbescheinigung zu antworten...

Anlässlich der Nennung von Ausübung und Düsselhof sieht der 'Tempo' eine Bilanz der deutschen auswärtigen Politik für letzten Jahres. Die Bilanz der Erfüllung habe Deutschland wichtige Vorteile gebracht; andererseits habe sie erlaubt, zu hoffen, daß man auf diesem Wege die Gefahr einer neuen europäischen Krise zu bannen imstande sein werde...

Die deutsche Regierung hat hinsichtlich der Art und der Tragweite der Schiedsverträge, die zwischen Deutschland einerseits und Frankreich und Belgien als Signatarmächten des Völkerverbundes sowie den anderen Deutschland benachbarten Signatarmächten...

Die deutsche Regierung scheint die französische Antommotie für eine geeignete Grundlage für weitere Verhandlungen über den Sicherheitspakt zu halten. Sie soll, wie der Sozialdemokrat erwidert, die Alliierten haben, auf diese Weise lediglich mit einer kurzen Empfangsbescheinigung zu antworten...

Anlässlich der Nennung von Ausübung und Düsselhof sieht der 'Tempo' eine Bilanz der deutschen auswärtigen Politik für letzten Jahres. Die Bilanz der Erfüllung habe Deutschland wichtige Vorteile gebracht; andererseits habe sie erlaubt, zu hoffen, daß man auf diesem Wege die Gefahr einer neuen europäischen Krise zu bannen imstande sein werde...













